se sent un peu « coupable » de l'abandonner. Et puis, et puis, il y en aurait à dire, surtout sur l'injustice qui met des barrières devant nous qui n'avons pas 18 ans.

On nous apprend ce que sera notre vie d'adultes au travail, on nous fait travailler comme des adultes et on nous traite comme des gamines de 10 ans.

La vie sexuelle d'une fille, c'est encore plus difficile que pour un garçon, puisqu'on ne parle jamais de son sexe, c'est comme si elle n'en avait pas et il y a beaucoup d'exemples là dessus (par exemple, très peu de filles connaissent vraiment le fonctionnement, le rôle des règles, alors que c'est ce qui rythme leur vie).Les hommes au moins, on sait qu'ils ont des «couilles au cul»

Pourquoi ce silence, cette repression contre tout ce qui touche à la sexualité, à notre sexualité plutôt (parce que l'autre, celle du voisin du dessus, celle du cinéma on la subit beaucoup).

LA LUTTE POUR LE DROIT A L'AVORTEMENT ET LA CON-TRACEPTION, C'EST AUSSI LA LUTTE POUR LE DROIT DE DISPOSER DE SON CORPS

Tant qu'une femme ne pourra pas décider elle même (en toute liberté) du moment où elle désire avoir des enfants, elle ne pourra pas avoir une vie sexuelle heureuse.

- parce que elle sera toujours obsédée par la peur d'être enceinte.

 parce qu'elle court toujours le risque d'avoir sa vie bouleversée par une naissance non désirée (perte du travail, le copain qui s'en va...)

et aussi parce que se renseigner, parler de la contraception, c'est un moyen de faire connaissance avec son propre corps, de ne pas en avoir honte (même si on ne ressemble pas à une couverture de magazine), de savoir faire l'amour. S'il y a autant de silence autour de la contraception c'est parce que cela remet en cause le fait de faire des enfants comme seule raison d'être de la sexualité féminine. Et cela même remet en cause la place des femmes dans la société:

travailleuse d'appoint dans l'entreprise, moins payée, première licenciée, aux postes les plus bas de la hiérarchie.

travailleuse gratuite à la maison: quelle économie faite au lieu de créer des laveries, des restaurants, des crèches...!

Avoir la possibilité de parler ouvertement de la sexualité, balancer tous les mystères dont on couvre l'amour, ne plus avoir honte de soi et peur des autres, renverser les barrières entre majeurs et mineurs... Seulement comme ca, nous pourrons nous rencontrer entre filles et garçons, ce qui n'est pas toujours facile.

DES LIVRES A LIRE

, du côté des petites filles »(éditions des femmes) comment dès la naissance, on sépare filles et garcons, et quel rôle on donne à la fille.

« la fabrication des mâles «léditions du seuil) du côté des petits garçons, et des plus grands...

« Avortement, contraception » brochure de la MNEF)

et d'autres bouquins, brochures, en vente à la «librairie Rouge», 10 impasse Guéménée Paris 4°.



MLAC - MOUVEMENT POUR LA LIBERTE DE L'AVORTEMENT ET DE LA CONTRACEPTION

'On ne mendie pas un juste droit, on se bat pour lui"